Sekundarschule an der Gartenstrasse öffnet ab 2025 Neuer Standort Ab dem Schuljahr

2025/2026 geht an der Garten-

strasse in Basel eine neue Sekundarschule in Betrieb. Es handelt sich um den zwölften Sekundarschulstandort im Kanton, wie das Basler Erziehungsdepartement gestern mitteilte. Es handelt sich vorerst um ein Provisorium, um den steigenden Bedarf an Schulplätzen zu decken, wie es heisst. Ein definitiver Standort sei noch in Abklärung, doch die Schülerinnen und Schüler könnten den Standort Gartenstrasse voraussichtlich mehrere Jahre nutzen. Die neue Schule wird gemäss Communiqué ab dem Schuljahr 2025/2026 ihre ersten sechs bis acht Klassen aufnehmen. Insgesamt biete der Standort

2025/2026 ihre ersten sechs bis acht Klassen aufnehmen.
Insgesamt biete der Standort Platz für bis zu 18 Klassen. Das Gebäude wurde bis anhin für Büroräumlichkeiten genutzt wie der Leiter Sekundarstufe I des Erziehungsdepartements auf Anfrage sagte. (SDA/and)